

# Decenas de salmantinos participan en la marcha para exigir el fin de la pobreza en el planeta

E.A.S.  
SALAMANCA

Decenas de salmantinos participaron ayer en la marcha ciudadana convocada por las organizaciones no gubernamentales para el desarrollo de Salamanca, que partió a las 17.30 horas del Convento de San Esteban. Entre los asistentes pudo verse a un importante número de niños y jóvenes.

Tras atravesar la Gran Vía, la avenida de Mirat, y la calle Zamora, los manifestantes llegaron a la Plaza Mayor, donde leyeron un manifiesto en el que recordaron a los responsables políticos las promesas que han asumido en torno a la solidaridad. Del mismo modo, pidieron a los ciudadanos que exijan a esos políticos el cumplimiento de los objetivos marcados, así como el mantenimiento de las partidas presupuestarias destinadas a la ayuda al desarrollo (uno de los recortes que el Gobierno español ha llevado a cabo para reducir el déficit).

Los participantes se traslada-



Asistentes a la manifestación contra la pobreza.

ALMEIDA

ron posteriormente hasta la plaza de Los Bandos, donde disfrutaron de un concierto a cargo de Cuni Massa y la banda Los Jinetes del Viento.

Hace ahora diez años que 189 jefes de estado y de gobierno firmaron la denominada Declaración del Milenio, en la que se

comprometían a destinar los recursos suficientes para avanzar en la lucha contra la pobreza. A pesar de esto, las cifras de personas en dificultades continúa aumentando. Según informan las ONG, se estima que más de 1.000 millones de personas pasan hambre en el mundo. ■